

J'aimerais être une fée, comme ça, j'aurais plein de pouvoirs pour aider les gens à se sentir mieux. En revanche, si j'étais une sorcière, j'aggraverais leurs blessures.

Laure

Tiens, tiens ! On voit que Noémie et toi êtes assises l'une à côté de l'autre !

J'aimerais être une sorcière, comme ça, je pourrais tout faire. Je jetterais des sorts comme dans "Ma sorcière bien aimée", je n'aurais peur de rien. Je pourrais aussi voler, louper l'école et avoir tout bon à mes contrôles.

Cindy

J'aimerais être une sorcière, comme ça, je pourrais faire apparaître des choses et en faire disparaître. Je pourrais aussi jouer des tours comme : changer les couleurs des vêtements, faire disparaître une gomme et la faire réapparaître une seconde après.

Victoria

J'aimerais être un mage, comme ça, je pourrais aider les vieilles

personnes, faire respecter la loi de la ville et arrêter les méchants.

Nicolas

Dis-moi : Adrien et toi, vous ne seriez pas voisins de table par hasard ?

J'aimerais être une sorcière, comme ça, je pourrais sauver le monde, aider les gens pauvres et soigner les animaux. Je pourrais aussi deviner les réponses avant les autres et aussi avoir des bonnes notes.

Sonia

J'aimerais être un mage, comme ça, je pourrais préparer des potions pour transformer des personnes en animaux. Je pourrais aussi — en deux temps trois mouvements — n'avoir que des 20 sur 20. Je n'aurais qu'à claquer des doigts et je serais riche.

Antoine L.

J'aimerais être une fée, comme ça, je pourrais aider mes amies. Si elles avaient des vœux, je pourrais les exaucer. Je pourrais aussi punir les gens s'ils font quelque chose de méchant (par exemple :

empêcher des voyageurs de s'abriter de la pluie).

Mathilde

J'aimerais être une fée, comme ça, je pourrais changer Alia en un crapaud.

Flora

J'aimerais être une fée, comme ça, je pourrais transformer Flora en méchante sorcière. Je pourrais aussi changer le maître en crapaud. Et le plus drôle, c'est que je pourrais aussi changer toute l'école en magasin de jouets.

Alia

Attention que je ne te transforme pas en fourmi avant !

J'aimerais être une fée, comme ça, j'aurais tous les pouvoirs du monde. Je pourrais transformer Cindy en cochon, Samir en Statue, Adrien en crocodile, Sabine en singe, Laëtitia en gorille, et Rachel en petite fourmi. Ça pourrait être très drôle, mais ce n'est pas possible. Ne vous inquiétez pas, c'est pour rigoler !

Morgane

Auto-portraits (fin)

Je m'appelle Adrien, j'ai 10 ans. J'aime les chiens parce qu'ils sont mignons. J'aime aussi les glaces parce que c'est bon. Ma qualité principale, c'est que je suis sportif. Mon défaut principal, c'est que je suis curieux. Ce qui me fait rire, ce sont les films de Louis de Funès. Ce qui me fait peur, ce sont les serpents. Plus tard, j'aimerais être policier ou militaire. Enfin, mon rêve, ça serait d'être riche.

Adrien

Tu as oublié de nous parler de ce tu détestais.

Je m'appelle Rachel. J'ai 10 ans. J'aime Laëtitia parce qu'elle est ma meilleure amie. J'aime aussi les animaux et, en particulier, le cheval qui est mon animal préféré. J'aime aussi le saucisson. Je déteste les insectes (à part la coccinelle parce qu'elle ne pique pas ; mais je me suis déjà fait piquer

par des fourmis rouges). Ma qualité principale, c'est la curiosité. Mon défaut principal, c'est que je veux tout savoir*. Des fois je suis jalouse aussi. Ce qui me fait rire, c'est mon petit frère. Ce qui me fait peur, ce sont les araignées. Plus tard, j'aimerais être actrice. Enfin, mon rêve, ça serait d'être championne d'équitation (j'aimerais aussi que tout le monde soit heureux).

Rachel

Donc, ta qualité principale est aussi ton défaut ?

Je m'appelle Sabine. J'ai 9 ans. J'aime l'Île Maurice parce que j'y retrouve mes cousins et mes cousines. Je déteste les rats parce que j'en ai peur. Ma qualité principale, c'est que je suis généreuse. Mon défaut principal, c'est que je suis quelquefois énervante. Je ne sais pas ce qui me fait rire. Plus

tard, j'aimerais être maîtresse. Enfin, mon rêve, ça serait que plus personne n'ait de problème.

Sabine

Je m'appelle Antoine. J'ai 10 ans. J'aime les parcs d'attraction parce qu'on s'y amuse beaucoup. J'aime l'école parce qu'on peut s'y instruire et jouer avec les copains. J'aime aussi ma famille parce qu'ils sont tous très gentils. Sinon, je déteste les choux-fleurs et les courgettes parce que je n'aime pas leur goût amer. Ma qualité principale, c'est la patience. Mon défaut principal, c'est de trop crier. Ce qui me fait rire, ce sont les chatouilles. Ce qui me fait peur, ce sont les chiens. Plus tard, j'aimerais être médecin pour sauver des vies. Enfin, mon rêve, ça serait de découvrir le monde.

Antoine P.